

## Pickup!① ふるたず 故きを温ね、未来へ繋ぐ

11月5・6日、「2011朝鮮通信使ゆかりのまち全国交流会对馬大会」が開催されました。今年は、最後の朝鮮通信使（1811年）から200周年。

通信使行列では「宗対馬守」を宗家第36代当主<sup>そうなが</sup>宗中<sup>まさ</sup>さんが文字通り努められ、「正使」は対馬市国際諮問大使でもあり元釜山文化財団代表理事の姜南周<sup>カンナムジュ</sup>さんが努められました。

行列終了後、1811年の「国書交換式」が文献に基づいて忠実に再現され、訪れた人々は「対馬が果たしてきた大仕事」に思いを馳せました。



忠実に再現された国書交換式

## あらたな視点で対馬をPR！

～対馬市島おこし協働隊員“東京ミッション”レポート～

日本全国の島々が一同に会する「アイランダー2011」が、11月26・27日、東京池袋サンシャインシティで開催されました。

今年度は、“島暮らし1年生”の「島おこし協働隊員」がブースをプロデュースし、対馬をPRしてきました。



「消しゴムはんこ」によるワークショップは東京でも大人気！はんこを選ぶお客様の目は真剣そのもの。



「島暮らし1年生」のマークをつけ、カラフルなユニホームで頑張りました。目玉商品「佐護ツシマヤマネコ米」の力も借りて、対馬の知名度、急上昇！

## Pickup!②



「いろんなものがある動物園みたいだね」との評価をいただいた対馬ブース。物産品販売だけでなく、ヨソ者視点で作った対馬ポスターはじめ、対馬ムービー・さわって遊べるしいたけ対馬マップ・レザー製品展示など、しっかり満載。ひっきりなしに訪れるお客様にメンバー全員、嬉しい悲鳴。

美味しい食材や珍しい風景を知ったお客様から「もっともっと対馬をアピールしてほしい」というご要望をたくさんいただきました。市民全員で対馬を発信していきましょう！



詳しくは、  
島おこし協働隊のfacebookページで。  
<http://www.facebook.com/tsushimarangers>